

Relations internationales



Signature de la convention de partenariat, jeudi 30 novembre 2017 à Kehl

Cérémonie de signature de la convention de partenariat entre l'Université de Kehl et notre université.



De Gauche à Droite, rang du haut : Maylis Douence, Maître de conférences, Pau Droit Public (PDP), Isabelle Montin, gestionnaire, PDP, Aurélie Launay, chargée de projets, PDP, Louis de Fontenelle, Maître de conférences, PDP, Clemens Schweizer, doctorant Université de Kehl, Bracken Crossley, doctorante, PDP, rang du bas : Michael Frey, Professeur, Université de Kehl, Paul Witt, Recteur, Université de Kehl, Jean Gourdou, directeur du centre de recherche Pau Droit Public.

Visite de nos partenaires le 12 septembre 2017



Partenariat avec l'Université des Sciences Administratives Appliquées de Kehl (Allemagne).

Du 11 au 13 septembre 2017, dans le cadre des échanges avec l'université de Kehl, M. le professeur Michael FREY, MM. Mirco KRON et Clemens SCHWEISER, doctorants, M. Felix BRUCKERT, étudiant de master, sont venus à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour.